



changeons notre regard

www.asso-meuphine.org 



Tournan, le 02 avril 2013

« Changer le regard sur le handicap »

Objet : Invitation Exposition

Mesdames et Messieurs les Présidents des Associations, Directeurs des Centres sociaux, Directeurs ALSH

L'association Meuphine (association de parents d'enfants handicapés) mène son combat depuis 2003 pour favoriser l'intégration d'enfants handicapés en milieu ordinaire dans le domaine sportif, scolaire ou culturel.

A l'occasion de « Marseille 2013, capitale européenne de la culture », elle va bénéficier d'un espace pour mettre en visibilité son action à travers l'exposition « Handicapable ». 17 portraits de jeunes handicapés de l'association seront exposés du 24 juin au 05 juillet 2013 à Marseille. Dix copies de Fresques (sur le thème du Handicap) réalisées par des élèves lors des 3 éditions des Rencontres Norm'handicaps compléteront cette exposition Handicapable.

Les Parents de l'association accueilleront et guideront les visiteurs tout au long du parcours et les amèneront à la découverte souvent invisible du handicap. Cette exposition, prétexte à l'échange et à la discussion, souhaite faire réfléchir les visiteurs et les amener à changer de regard. L'association en profitera pour faire découvrir, aux enfants handicapés et à leurs familles, les formes de cultures qui leur sont accessibles et dont elles ignorent souvent l'existence.

Cette exposition sera présentée dans le cadre d'un partenariat avec la Mairie du 4^{ème} 5^{ème} et l'association IFAC.

C'est donc avec plaisir que nous vous invitons ainsi que votre équipe et vos adhérents à venir nous rejoindre au Centre Fissiaux (2 Avenue Marechal Foch 13004 Marseille) pendant cette période de 9h à 19h (sauf le samedi après midi et dimanche) .

Nous restons bien entendu à votre entière disposition si vous souhaitez des informations complémentaires.

Veuillez agréer, Mesdames et Messieurs les Présidents des Associations, nos respectueuses salutations.

Pour l'association Meuphine

La Présidente

Nadine VALLET

Pour le Centre Fissiaux

Le Directeur

Bernard SORIANO





changeons notre regard

www.asso-meuphine.org 

L'exposition handicapable c'est quoi ?

1^{ère} partie: les portraits.

Il s'agit d'amener les élèves à prendre conscience que le handicap n'est pas toujours visible, que la différence quand elle se voit peut faire peur, comprendre le handicap permet de changer notre regard... Cette exposition est composée de 17 portraits (80x 120) noir et blanc d'enfants de l'association Meuphine. Des parents de l'association sont présents pour accueillir et commenter ces 17 portraits.

2^{ème} partie: les fresques

Il s'agit de reproductions de fresques réalisées sur 3 années par des établissements scolaires (primaires et collèges) pour une sensibilisation sur le handicap.

Chacune de ces 3 éditions « les Rencontres Norm'handicaps » a un thème général :

- En 2010, le handicap au quotidien
- En 2011, le handicap en 2025
- En 2012, le handicap dans le monde

Il s'agissait donc pour chaque classe, après un travail de recherches, parfois après une intervention extérieure (Handicap International, Unicef) de réaliser une fresque et de fournir un texte afin de bien expliquer aux visiteurs la réalisation, les messages contenus dans cette « œuvre ».

Le matériel utilisé est souvent un matériel de récupération.

A l'issue de chaque édition une cérémonie de clôture réunissant les établissements scolaires était organisée par l'association Meuphine, cérémonie qui permettait de valoriser le travail des enseignants et des élèves.

Chaque fresque a été offerte à un organisme récepteur, une belle façon de créer des liens, de faire changer le regard envers les personnes handicapées

